

LOCAL

Área de estudio



- Comprende la superficie del PRC en estudio de la comuna de Llanquihue.



Entre las iniciativas aprobadas por los consejeros destacan: la Liga Femenina de Básquetbol Femisur XIII Temporada 2025; el programa “Ruralmente 2025: Combatiendo la soledad de las personas mayores y cuidadores”; el proyecto “Equinoterapia para Todos”; la iniciativa de inclusión impulsada por la Fundación Síndrome de Amor; la propuesta científica “Jóvenes Investigadores de Fresia”; la participación nacional del Club Deportivo Unión Católica de Trapén – Senior y Super Senior FENFUR Chile 2025 y el proyecto de Campeonatos Nacionales de Básquetbol 2025 de la Asociación Deportiva Local de Básquetbol de Puerto Montt.

Virginia Alpaca Vera, pediatra y directora de la Fundación Síndrome de Amor, valoró el apoyo regional y señaló que “trabajamos desde hace 12 años por el desarrollo integral de personas con síndrome de Down. Atendemos a 60 niños desde su nacimiento hasta la adultez, promoviendo la estimulación temprana y acompañamiento familiar. Este financiamiento regional de 30 millones de pesos es fundamental para sostener nuestra labor, y refleja la importancia de que el Estado apoye a las organizaciones civiles que colaboran en esta tarea”.

Cabe mencionar que todas estas iniciativas deberán ser ratificadas por el pleno del Consejo Regional de Los Lagos, cuya sesión se llevará a cabo este miércoles 11 de junio en Puerto Montt.

Aprueban aumento de presupuesto para Plan Maestro de Aguas Lluvias de Llanquihue

Este lunes se realizó una nueva sesión de la Comisión Provincial Llanquihue del Consejo Regional de Los Lagos, instancia en la que se aprobaron importantes recursos destinados a asignaciones directas para diversas organizaciones del territorio, en áreas vinculadas a la salud, el deporte, la educación y la inclusión. Además, se aprobó un aumento de presupuesto para el diagnóstico del Plan Maestro de Aguas Lluvias de la comuna de Llanquihue.

El vicepresidente de la Comisión Provincial Llanquihue, consejero regional César Negrón, destacó que “hemos aprobado más de 100 millones de pesos de proyectos de asignación directa en variadas áreas como por ejemplo la cultura, la danza, la cueca, el deporte, el fútbol, el básquetbol, la inclusión como es el síndrome de Down y también una iniciativa que nos llamó mucho la atención que nos parece muy positiva que es de la comuna de Fresia donde hemos aprobado cuatro millones de pesos para que alumnos de ese establecimiento

vayan a representar a Chile en una competencia de ciencia y aprobamos también un aumento de presupuesto para el Plan Maestro de Evacuación de Aguas Lluvias de la comuna de Llanquihue que nos vino a solicitar la **Dirección de Obras Hidráulicas del MOP**”.

Por su parte, Patricio Meneses, director regional de la **Dirección de Obras Hidráulicas**, explicó que “el aumento de presupuesto

del contrato del Plan Maestro de Evacuación de Aguas Lluvias de Llanquihue responde a nuevas necesidades detectadas durante su desarrollo. Se ampliará la cobertura del proyecto, incluyendo catastro de cámaras, sumideros y levantamientos topográficos. Es una buena noticia para la comuna, ya que permitirá avanzar en una planificación más completa para enfrentar las lluvias”.

Puntos Críticos



- Sector Manuel Montt
- Sector Matta con O'Higgins
- Sector Matta con Erardo Werner
- Sector Jardín Ayelén
- Sector Las Américas

